

Atletismo cubano por recuperar terreno en 2017



Recuperar espacios cedidos durante la temporada que termina es prioridad del atletismo cubano para un 2017 de tres citas mundiales importantes: relevos, entre cadetes y absoluto.

Aunque disco y pértiga entre damas, y saltos triple y de longitud para hombres siguen identificados como los eventos claves en ese propósito, la proyección diseñada va más allá.

Tras el solitario bronce de la discóbola Denia Caballero en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro sobrevinieron análisis que determinaron la renovación de figuras de escasas posibilidades para el recién iniciado ciclo.

En consecuencia la preselección abrió sus puertas a 41 nuevas figuras, en su mayoría de entre 15 y 16 años, que si bien no están llamadas a rendir en la campaña por comenzar, sí deben garantizar continuidad a más largo plazo.

Los compromisos más inmediato volverán a sostenerse en conocidos como la propia Denia, quien en agosto defenderá la corona universal en Londres, su compañera Yaimé Pérez, empeñada en consagrarse, y la pertiguista Yarisley Silva, otra que buscará retener reinado allí.

Los triplistas Pedro Pablo Pichardo, dado ya de alta de la lesión que le impidió brillar en el 2016, y Lázaro Martínez, “metido” de lleno entre los mayores, luego de reinar por segunda vez como juvenil, son otros con pronósticos importantes.

También se esperan buenas noticias del saltador de largo monarca sub-18 Maikel Massó y otros convocados a asumir mayor protagonismo a partir de lo mostrado en la élite de las categorías inferiores.

Así lo confirmó a **JIT** el comisionado nacional Jorge Luis Sánchez, quien puntualizó que son 136 los miembros de una matrícula que incluye a cadetes (menores de 17 años), juveniles (menos de 18) y mayores.

El directivo elogió el nivel de la “inyección” recibida en el triple, la longitud, los 400 metros con vallas y el martillo, este último en la rama femenina, y ratificó que será a inicios de junio cuando se acreciente la participación competitiva fuera de casa.

Indicó que febrero acogerá el comienzo de las confrontaciones nacionales, marzo la Copa Cuba, abril el certamen universal de relevos (22-23 en Bahamas) y mayo el Memorial Barrientos.

La cita del planeta para cadetes será en Nairobi, Kenia, del 12 al 16 de julio, y la de mayores se anunció entre el 4 y el 13 de agosto en la capital británica.

Sánchez aseveró que habrá presencia cubana en la Liga del Diamante y otros mítines conocidos, sin descartar la posible inserción de alguna figura en la denomina temporada invernal que transcurre en febrero-marzo.

Puntualizó que ese último propósito dependerá de la disponibilidad de recursos y mencionó a Lázaro Martínez como candidato de fuerza, dadas sus condiciones para aprovechar los beneficios de la lid.

Indicó que Pichardo, principal baluarte de esa especialidad, comenzará su puesta en forma en enero, pero Lázaro ya completó la preparación general e incluso marcó 16,90 metros con solo siete pasos de carrera aunque aún no entró en la fase específica.

PARA LOS QUE GUSTAN DE LAS ESTADÍSTICAS:

- Durante la llamada gira de verano 2016 la isla compitió en 47 certámenes, incluidos el mundial juvenil de Bydgoszcz y los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.
- A la cita para menores asistieron 14 competidores que regresaron a casa con saldo de tres medallas de oro y dos de plata.
- En la Ciudad Maravillosa fueron 32 los concursantes y las insatisfacciones se acrecentaron porque además de un solitario lauro, aportado por Denia, fue mayoritario el número de tiempos y marcas alejados de lo esperado.
- Del lado positivo se inscribieron el récord nacional de la heptalonista Yorgelis Rodríguez (6 481 puntos) y los personales de la posta 4x400 masculina (2:59.53 min) y el del cuatrocentista Yoandri Lescay (45.00 seg).

DEFINIDOS LOS MEJORES DEL 2016

En correspondencia con lo sucedido a nivel de juveniles en el país el atletismo eligió a Martínez y la heptalonista subcampeona mundial Adriana Rodríguez como los mejores de esa categoría.

A ellos se unieron como sobresalientes entre los sub-18 Massó y el saltador de altura Luis Enrique Zayas, oros en la cita del orbe de julio pasado, el triplista Cristian Nápoles (plata) y el decatlonista

Santiago Ford (cuarto).

El apartado de mayores fue encabezado por Denia (incluida entre los 10 destacados del país) y el decatlonista Leonel Suárez, sexto en Río con 8 460 puntos pese a un difícil cuatrienio de lesiones y operación de rodilla incluida.

Yorgelis, Silva, Yaimé y los restantes miembros del relevo largo, William Collazo, Adrián Chacón y Osmaidel Pellicier, son otros reconocidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/116593-atletismo-cubano-por-recuperar-terreno-en-2017>



Radio Habana Cuba